
“ESTA DISTINCIÓN ES UN COMPROMISO CON LAS TAREAS QUE TENEMOS 
QUE SEGUIR ABORDANDO” 
El Jefe de Estado recibió de manos del presidente de la Confederación 

Sudamericana de Fútbol, Nicolás Leoz, la medalla Conmebol, distinción con que la 
entidad reconoce a quienes han aportado al desarrollo y difusión del deporte. 

 
 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió la Medalla Conmebol, 
distinción que confiere la Confederación Sudamericana de Fútbol a quienes han 

contribuido al desarrollo del deporte, especialmente del fútbol, en el continente. 
 

El Jefe de Estado agradeció este premio y destacó que constituye una invitación a 
seguir trabajando por el deporte, así como también un reconocimiento a lo que ha 

hecho el país en este ámbito.  
 

A continuación, las palabras con que el Presidente Lagos agradeció este 
reconocimiento, entregado anoche en el estadio Playa Ancha, en el descanso del 

partido que disputaron Chile y Paraguay por el cuadrangular final del torneo 
Preolímpico sub-23. 

 
Estimados amigos: 

 
Estoy muy contento por esta distinción que se me otorga. Creo también que es muy 

importante, junto con recibirla, estar a la altura de lo que ustedes están haciendo 
para poder generar espacios para las nuevas generaciones. Las sub-23, las sub-20, 

las sub-17 y ahora las sub-15, son todos mecanismos y modalidades que nos tienen 
que permitir abrir espacios a las nuevas generaciones. 

 
Dentro de cualquier política global el deporte juega un rol muy importante, en este 

sentido, este reconocimiento que ustedes hacen a lo que ha venido haciendo Chile 
en el ámbito deportivo lo entendemos también como un compromiso por las tareas 

que tenemos que realizar en el futuro. 
 

Les agradezco mucho esta distinción, tremendamente honrosa y estoy cierto de que 
con los directivos del fútbol chileno esperamos estar a la altura de lo que ustedes 

ahora, con tanto honor nos hacen al entregarnos. Sigamos trabajando juntos por el 
bien del deporte y del fútbol sudamericano, que como usted ha dicho atraviesa por 

un buen momento. Lo importante es, a partir de allí, mantenerse y seguir 
avanzando. 

 
Muchas gracias". 


